



# 2023-2024 週報

## 西脇ロータリークラブ 2680 地区



No.23 第2801回 令和5年12月25日

今週の歌: 奉仕の理想

プログラム 「会員卓話」

中田善大会員、竹内伸吾会員

会長 高瀬幸一郎 幹事 東口喜樹

例会日 月曜日 12:30-13:30

例会場 西脇ロイヤルホテル 2F Tel: 0795(23)2000

事務局 西脇商工会議所内

〒677-0015 西脇市西脇 990

Tel: 0795(22)3901 Fax: 0795(22)8739

RI テーマ : CREATE HOPE in the WORLD ~世界に希望を生み出そう

### 12月18日(月) 第 2800 例会記録

◎出席・・・会員数 48 名 出席 40 名 MU 3 名  
(出席免除会員 10 名・休会 3 名)

#### 会長の時間

高瀬幸一郎会長

クリスマス例会に、多数の会員、ご家族の皆様にご参加頂き、ありがとうございます。ご挨拶のかわりに、ネットから拝借したクリスマスネタをご披露させていただきます。まずクリスマスはキリストの誕生日ではなく、生誕(降誕)を祝う日であること。12月25日生まれの人はごめんなさい。あなたの誕生日はキリストと同じではありません。クリスマスイブは普通12月24日であるとされておりますが、キリストの生まれたころの暦では日暮れで日が変わりますので、25日の始まりがクリスマスイブ(イブニング)です。12月24日生まれの人ごめんなさい。あなたの誕生日はクリスマスイブではありません。



話はかわって、クリスマスの経済効果は日本では7000億円超えと言われております。ハロウィン、バレンタインデー、母の日が束になってかかってもかないません。10年契約ですので大谷選手70人分です。この巨大市場は言うまでもなく企業が仕掛けたものです。サンタクロースに赤い衣装を着せたのはコカ・コーラ。それまでは緑色。日本でクリスマスケーキを食べる習慣の始まりは不二家。クリスマスパーティーを最初に開いたのは帝国ホテル。クリスマスにチキンを食べる日本だけの習慣はケンタッキー・フライド・チキン。クリスマスに恋人と過ごすことを一大イベントとしたのは、雑誌ノンノの仕業。ユーミンの歌ではちょっと古いですが「恋人がサンタクロース」らしいです。もう数え上げたらきりがありません。こうなればわが高瀬味噌もクリスマスにトナカイの味噌汁でも食べる提案を世間様にするのは、そこにいる息子よう思う。

皆様にとりまして素敵なクリスマスでありますことと祈念いたしまして会長の時間とさせていただきます。

#### プログラム

「クリスマス例会」

- 18:30～ 開会
- 18:50～ ♪バンド演奏♪  
～懐かしのグループサウンズ～  
NRCB(西脇ロッククラブバンド)
- 19:30～ 漫才
- 19:50～ ビンゴ大会  
播州クラブ争奪じゃんけん大会
- 21:00 閉会



乾杯

故齋藤太紀雄会員の奥様、博子様より、ロータリークラブのクリスマス例会でお使いくっさいと、乾杯用のノンアルコールシャンパンとお手紙を頂戴しております。(手紙を朗読)

ありがたく頂戴し、乾杯をさせていただきます。  
メリークリスマス!!







こどもゲーム

フェイスペイント



NRCBの演奏♪



じゃんけん大会で見事勝ち抜き  
播州グラブゲット



漫才… (新コンビ結成)



ビンゴ大会 (トナカイは誰?)



閉会のあいさつ

**今後のプログラム**

1月1日(月)	休 会	1月9日(火)	新年例会 18:30~
1月15日(月)	担当:出席委員会	1月22日(月)	担当:職業奉仕委員会

高瀬会長のテーマ : 職業人としてプライドを持とう!